

A. 2. Angelegenheiten des Provinzialausschusses.

Personalien.

Der Vorsitzende des Provinzialausschusses, Königlicher Landrath a. D. Janßen, ist am 16. Dezember 1900 und das Mitglied des Provinzialausschusses, Rittergutsbesitzer Franz Weidenfeld zu Büttgen am 2. Dezember 1900 gestorben.

Der 42. Rheinische Provinziallandtag hat in den Sitzungen vom 11. Februar 1901 und 12. Februar 1901 zum Vorsitzenden des Provinzialausschusses den Königlichen Kammerherrn und Landrath Graf Weißel von Gymnich, zum stellvertretenden Vorsitzenden den Oberbürgermeister Becker zu Köln, zu Mitgliedern des Provinzialausschusses den Königlichen Kammerherrn und Landrath von Breuning zu Düren und den Königlichen Landrath, Geheimen Regierungsrath Eich zu Cleve und zum stellvertretenden Mitglied des Provinzialausschusses Seine Durchlaucht den Prinzen von Arenberg auf Schloß Besch, Bürgermeisterei Lant, gewählt.

Die Neugewählten sind in ihre Aemter eingeführt worden.

Geschäftsumfang.

Der Provinzialausschuß hat im Berichtsjahre am 8. und 9. Mai, 4. und 5. Juli, 7. und 8. August, 16. und 17. Oktober, 11. und 12. Dezember 1900, 15. und 16. Januar, 2., 8., 13. und 14. Februar 1901, also an 16 Tagen, in 443 Geschäftssachen berathen bzw. beschlossen.

Vorgenommene Wahlen.

An Stelle des verstorbenen Geheimen Kommerzienraths Freiherr von Stumm-Halberg wurde in der Sitzung vom 14./15. Mai 1901 Oberstleutnant a. D. Schmidt von Schwind zu Eschberg als stellvertretendes Mitglied des Provinzialraths gewählt.

Das Mitglied des Bezirksausschusses Düsseldorf, Rentner von Monschau in Goch, hat das Amt niedergelegt, an seine Stelle wurde das stellvertretende Mitglied Kommerzienrath Theodor Croon in M.-Gladbach zum Mitglied und der Gutsbesitzer Sinsteden zu Gräfenenthal, Kreis Cleve, zum stellvertretenden Mitglied des Bezirksausschusses gewählt.

Für die gemäß der §§ 34, Absatz 3, 41 und 50 des Einkommensteuergesetzes vom 24. Juni 1891 zu bildenden Berufungskommissionen waren in Folge des Ablaufs der Wahlperiode bzw. des Ausscheidens von Mitgliedern und Stellvertretern Neu- und Ersatzwahlen vorzunehmen. In der Sitzung vom 16./17. Oktober 1900 bzw. 11./12. Dezember 1900 wurden gewählt:

Regierungsbezirk Coblenz:

a. Mitglieder:

Kommerzienrath Eduard Klein in Heinrichshütte
(inzwischen gestorben),
Beigeordneter Hermann Radermacher in
Neuwied (inzwischen gestorben),
Königlicher Kammerherr Clemens Freiherr
von Hübner in Junkerthal,
Weingroßhändler Wilhelm Hüsgen in Traben.

b. Stellvertreter:

Rentner Dr. Georg Frank in Engers,
Rittergutsbesitzer de Weerth in Bettelhoven,
Gutsbesitzer Gottfried Vogt in Waldböckel-
heim,
Geheimer Kommerzienrath Julius Wegeler in
Coblenz,
Gutsbesitzer Jakob Caspers in Bubenheim.

Regierungsbezirk Düsseldorf:

a. Mitglieder:

Kaufmann Albert Aders in Düsseldorf,
 Beigeordneter a. D. Theodor Diege in Elberfeld,
 Kommerzienrath Theodor Croon in M.-Glad-
 bach,
 Geheimer Kommerzienrath Karl Lueg in
 Düsseldorf,
 Gutsbesitzer Wilhelm Baumann in Bislicher
 Insel,
 Kaufmann Daniel Luyken in Wesel,
 Gutsbesitzer Theodor Melchers in Gnadenthal.

b. Stellvertreter:

Kaufmann, Rittmeister a. D. Moritz Hasen-
 clever in Shringhausen b. Remscheid,
 Direktor Robert Dach in Alftaden,
 Kommerzienrath Josef Zerves in Mülheim
 a. d. Ruhr (inzwischen gestorben),
 Fabrikbesitzer Bertram Hoogen in Dülken,
 Finanzrath a. D. Ludwig Klüpfel in Essen,
 Gutsbesitzer Heinrich Huthmacher in Nieder-
 Ioverik.

Regierungsbezirk Cöln:

a. Mitglieder:

Gutsbesitzer Theodor Pingen zu Dickopshof,
 Kreis Bonn,
 Gutspächter und Rentmeister Franz Brügge-
 mann in Georghausen bei Immekeppel,
 Gutsbesitzer Jakob Destrée in Efferen,
 Viehkommissionär August Leger in Cöln,
 Bierbrauereibesitzer Johann Balchem in Cöln,
 Gutsbesitzer Hubert Schumacher in Mecken-
 heim,
 Gutsbesitzer Heinrich Hahn in Mülheim a. Rh.

b. Stellvertreter:

Rentner Hermann vom Rath in Bonn,
 Rentmeister ten Holthaus zu Schloß Herrn-
 stein bei Feldhoferbrücke,
 Gutsbesitzer Martin Breuer zu Pfengarten,
 Kreis Baldbroel,
 Landwirth Adolf Esser in Rodderhof bei Brühl.

Regierungsbezirk Trier:

a. Mitglieder:

Fabrikant Eduard Nels in Prüm,
 Gutsbesitzer Alfred von Boch in Fremmersdorf,
 Kommerzienrath Rudolf Böcking in Brebach,
 Stadtverordneter, Vicekonsul Wilhelm Kauten-
 trauch in Trier,
 Büreauvorsteher Raabe in Malsstatt-Burbach.

b. Stellvertreter:

Fabrikant Ernst Kiefer in Merzig,
 Fabrikbesitzer Max Laeis in Trier,
 Kaufmann Nikolaus Blum in St. Wendel.

Regierungsbezirk Aachen:

a. Mitglieder:

Kaufmann Karl Pöschel in Aachen,
 Königlich Kammerherr, Major a. D. Freiherr
 Ludolf von Wenge-Wulffen zu Haus
 Overbach bei Jülich,
 Berggrath Emil Kreuzer in Mechernich,
 Bürgermeister Ferdinand Fischer in Eschweiler.

b. Stellvertreter:

Bierbrauereibesitzer Franz Xaver Paulßen
 in Aachen,
 Gutsbesitzer Friedrich von Halsern in Aachen,
 Rittergutsbesitzer Freiherr von Spies-
 Büllersheim zu Haus Hall,
 Bürgermeister a. D. Noethlichs in Dremmen.